
 
 
 
 

 
 

  

 「第２回豊岡地域デザイン懇談会」を、７月 28 日（水）市役所立野庁舎多目的ホールで

開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービスの提供機能

について、市民の方々と一緒に議論する場です。 

  

 

＜懇談会の様子＞ 

 

 

 

 

 

 

 

●懇談会の様子● 

   

●第３回地域デザイン懇談会開催と傍聴について● 

 第２回 豊岡地域 

デザイン懇談会を開催しました 

【第３回開催日時】 

 日時：2021 年 10 月１日（金）午後７時から／場所：八条地区コミュニティセンター 

【傍聴について】 

 傍聴をご希望される方は、公共施設マネジメント推進室へお申し込みください。 

⑴  対象者：豊岡地域に在住、もしくは在勤の方 

⑵  定 員：10 名まで（定員になり次第、申込受付は終了します。） 

⑶  申込先：電話番号 21-9065 E メール：koukyou@city.toyooka.lg.jp 

⑷  申込時連絡内容：① 氏名 ② 住所 ③ 連絡先電話番号 

⑸  申込期限：2021 年９月 29 日（水） 

今回の懇談会では、第１回目において、参加者の皆さまに５つの指標（① 生活機能  

② 利用機能  ③ 経済機能  ④ 安全安心機能  ⑤ 風土形成機能）で各公共施設を診

断していただきましたので、まずその集計結果について報告を行いました。 

 次に、年代別のグループに分かれ、各グループで議論を行いたい個別の施設を決め

ていただきました。その施設について「集約・統合すべき役割・機能について」、「どこ

にあると良いか」、「利用者にとってのメリット」を話し合い、さらに「新たなサービス

の提案」についても検討していただきました。最後に各グループで出た意見の発表を

行ってもらい、全体で共有しました。 
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参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します 
◇市役所立野庁舎◇ 

・手続きに必要な市役所業務の集約 

・クリニックや子育て支援機能など福祉関係の機能を集約 

・運動施設が隣にあり健康面では使いやすい、多目的ホールを市民開放できないか 

・車での移動を考えると立地は良いが、駐車場が分かりにくい 

 

◇総合体育館◇ 

・文化の日、産業フェア、市展等スポーツ以外のイベントにも使用している   

・市民体育館との棲み分け（大きさ、開館日等） 

・市民体育館が古いため、総合体育館と統合できないか 

・空地の有効活用（駐車場として利用、大型バスを停める） 

・ネットでスケジュール表を確認、予約可能に 

  

◇奈佐森林公園◇ 

・道路の整備・拡張、救急搬送が可能な対応を 

・地元の食材を提供、グランピング 

・ＳＮＳ、ホームページ等で市外の人にもＰＲする 

 

◇長寿園◇ 

・空き室が多くあるため、外部団体に入ってもらう 

・国際交流のためのサポート団体に来てもらう 

・様々な団体が入ることで、ふれあう良い機会となる 

 

◇その他、総論◇ 

・豊岡市といえばコウノトリなので、コウノトリ文化館・本舗を観光にうまく使えたら良い 

・市民会館の機能をいかに利用していくか、市民も市も考えていかないといけない 

◆ご意見・ご感想◆ 

・知らない施設については意見が言いづらかったが、良く実情が知れて良かった。 

・世代が近く発言しやすかった。同年代だったことはとても良かった。 

・専門職大学では文化施設の活用方法について考える課題が出る。市民の方々の意見が聞け

て非常に良い機会だった。 

・現実的な話をしていければ良いと思う。 

・デザイン懇談会の結論（集約）はメンバー１人ひとりの責任が重い 

・学生さんも交えていろいろな意見を聞かせてもらえて良かった。 

                             【参加者アンケートより】 

【お問い合わせ先】

公共施設マネジメント推進室 電話 21-9129 

当日の配布資料など、詳細は市

ホームページをご覧ください。 

      各班で発表しました↓ 

 


